

MEDIO: RADIO RED
NOTICIARIO: DON DINERO
FECHA: 15/MARZO/2016

Descarta Aportela riesgo para bancos de desarrollo por crédito de Pemex

ALBERTO AGUILAR: Y el subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela, descartó que las líneas de crédito por 15 mil millones de pesos a Pemex por parte de Nafinsa, Banobras y Bancomext, pongan en riesgo a los bancos de desarrollo como lo estimó Moody's.

Aportela precisó que el monto de las líneas de crédito representa sólo 2 por ciento en promedio de la cartera total de los bancos de desarrollo que dieron el financiamiento.